

Pays du Doux

Le pass sanitaire n'a pas empêché le marché de Noël



SAINT-FÉLICIEN

Le marché de Noël de Saint-Félicien, qui a eu lieu samedi 4 décembre, a subi quelques changements de dernière minute, à cause des contraintes sani-

Un concours sympathique que celui du pull le plus moche! C'est Christine (à droite) qui a gagné. Bonne humeur et fous rires étaient au rendez-vous!

Photo: E. Meyrand



Au concours du plus beau stand du marché de Noël, c'est celui de Quentin Sixte qui a remporté la palme pour sa si poétique cabane lumineuse!

taires: il n'a pas eu lieu à l'extérieur comme prévu mais dans le gymnase pour pouvoir contrôler le pass et la soupe aux choux a dû être annulée. Du coup, certains exposants se sont désistés, mais d'autres se sont rajoutés à la dernière minute, ce qui a permis un beau marché avec 25 stands et beaucoup de visiteurs. Il y avait des stands familiaux comme celui d'Elizabeth de Nozières qui revient chaque année avec des créations textiles toujours plus élaborées ou encore celui de Benoit qui ramène le maroilles du Nord! On a pu faire provision d'herbes, d'épices et de miel pour les tisanes d'hiver, goûter la bière « made in Ardèche », le vin des Bardes et les pralines aux noix. Et si cette année la Covid nous a privés de soupe aux choux, elle n'a pas réussi à nous priver du plaisir de cet avant-goût de Noël.